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ASSEMBLEA GENERALE ZO SENEC “CLUB ITALIA”  
28 GIUGNO 2014 ore 16,00 

 
L’Assemblea, verificata la presenza di tutti i partecipanti, inizia alle ore 16,00 anziché le 17,00 (come da conocazione) 
del 28 giugno 2014 ed ha il seguente Ordine del Giorno: 
 

1) Situazione presenze e deleghe 
2) Relazione del Presidente sulla situazione del Club 
3) Situazione di cassa, bilancio consuntivo 2013/2014 e preventivo 2015 
4) Risultanze della FIFe G.A. 2014 
5) Proposte per attività del Club 
6) Varie ed eventuali 

 
 
 
1) Situazione presenze e deleghe 
 
Sono presenti: 
 
Campagnia Daniela 
Mora Sabrina 
Michalska Amelia 
Marazzi Marina 
Carignano Sonia 
Giulianelli Alessandro 
Montino Andrea 
Caratozzolo Simone 
Santolini Chiara 
Verrucci Genni 
Mastrangelo Donatella 
Tavernise Fany 
Mazzoni Marco 

Non sono presenti ma inviano delega: 
 
Carlo Monti in favore di Brama Laura 
Miroslava Koretska in favore di Brama Laura 
Anna Wilczek in favore di Donatellla Mastrangelo 
Alessandro Di Chio in favore di Donatellla Mastrangelo 
Masha Baldi in favore di Donatellla Mastrangelo 
Stefano Eusebio in favore di Donatellla Mastrangelo 
Sabrina Moreni in favore di Marco Mazzoni 
Micaela Affaticati in favore di Marco Mazzoni 
Catia Codacci in favore di Marco Mazzoni 
Maria Angela Resera in favore di Marco Mazzoni 
Carla Bachi in favore di Marco Mazzoni 
Daniela Brocanello in favore di Marco Mazzoni 
 

 
Laura Brama che verbalizza  
 
Totale presenze :  26 su  Soci 42 
 
 
2) Relazione del Presidente sulla situazione del Club 
 
Il Presidente, Donatella Mastrangelo, sottolinea il fatto che il Club è in continua crescita e che è ormai indispensabile 
provvedere con urgenza alla stesura di uno Statuto da portare all'approvazione dei Soci entro la fine dell'anno solare in 
corso. Si delibera la costituzione di un gruppo di lavoro formato da Fany Tavernise e Laura Brama che lavorerà alla 
stesura di una prima bozza che verrà discussa in primis all’interno del Board prima della stesura definitiva da inviare ai 
Soci per l’approvazione. 
 
Il Presidente relazione su quanto accaduto nel corso dell’anno trascorso relativamente all’espulsione di un Socio dal 
Club. I dettagli sono stati ampliamente spiegati ai Soci e dunque null’altro resta da aggiungere tranne il rammarico per 
quanto accaduto e la speranza che resti un fatto isolato. 
Informa inoltre sul numero di Soci che per vari motivi non hanno rinnovato l’iscrizione ed informa che alcuni di essi 
hanno smesso del tutto l’attività di allevamento.  
  
Il Presidente illustra la situazione attuale della segreteria del libro origini di SZCH ed i cambiamenti messi in atto dalla 
nuova segretaria del Libro, Gabriela Minarova, che ha preso il posto della Sig.ra Nipcova, prematuramente scomparsa a 
gennaio scorso. La Sig.ra Minarova sta cercando di sistemare la situazione pregressa ed ha informato che un nuovo e 
più moderno sistema di gestione dei pedigree verrà quanto prima utilizzato dalla segreteria del Libro. 
Il Presidente informa inoltre sulla situazione legata al distacco della sezione “macky” da SZCH (generale) prevista per 
la fine dell'anno solare, a valle della richiesta dei Soci presentata all’Assemblea Generale dell’aprile scorso. Il 
Presidente porta i Soci a conoscenza del fatto che SZCH (generale) vorrebbe proporre l'obbligatorietà di residenza in 
Slovacchia per i componenti del board dei propri Club. Sottolinea che comunque la situazione è ancora in evoluzione e 
che nulla è ancora deciso soprattutto in considerazione della imminente separazione ed autonomia della sezione 
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“macky” e per il fatto che Club Italia è comunque molto ben voluto dal board SZCH Macky. Si rimanda, quindi, ogni 
possibile discussione sull’argomento a quando saranno disponibili più chiare indicazioni da parte di SZCH. Resta inteso 
che qualora dovesse profilarsi l’ipotesi di imporre un board residente in Slovacchia, i Soci di Club Italia si riserveranno 
il diritto di cambiare membership. 
 
Il Presidente illustra l'evoluzione nei rapporti tra il Club Italia e l'ANFI e le comunicazioni intercorse con l'attuale 
Presidente dell'associazione italiana. Informa che dopo l’elezione dei nuovi organi direttivi dell’Associazione Italiana, 
si è aperto un canale di comunicazione con ANFI fino ad ora inesistente. Informa che parlando con il Presidente 
Domancich è stata ipotizzata la possibilità di un eventuale rientro in ANFI dei Soci di Club Italia sotto forma di “Soci 
collettivi”, ossia lasciando inalterata la struttura del Club. Il Presidente Domancich ha già prospettato al Ministero delle 
Politiche Agrarie e Forestali questa ipotesi che è stata accolta favorevolmente, mentre lo stesso Domancich informa che 
il Board ANFI non è si è mostrato, al momento, favorevole.  
A valle di questa ipotesi il Presidente chiede un parere all’Assemblea dei Soci su quanto eventualmente ipotizzato 
dall’ANFI. 
L’assemblea unanimemente fa notare l’impraticabilità di detta ipotesi soprattutto a causa delle numerose limitazioni che 
l’ANFI ancora impone alla libertà associativa e partecipativa (partecipazione ad expo non FIFe, delibera sui test di 
parentela, ecc.) che limiterebbero, inoltre, anche gli amichevoli scambi dei Soci di Club Italia con altre realtà 
associative limitandone l’arricchimento anche in termini di allevamento e selezione. 
Il Presidente sottolinea che comunque un’apertura di ANFI nei confronti di Club Italia è sicuramente un fatto molto 
positivo per il Club ed auspica che si possa comunque collaborare in qualche forma, nel rispetto reciproco delle 
differenti idee e posizioni.  
 
Il Presidente passa la parola al Segretario il quale informa che il Board è stato contattato da un nuovo Club italiano, il 
Movimento Felino Italiano (MFI), il quale si è messo al lavoro per creare e gestire un proprio libro genealogico. I 
membri di questo Club hanno chiesto di entrare in Club Italia ma al momento, date le varie discordanze e una mancanza 
di chiarezza sulle motivazioni (legate prevalentemente alla partecipazione ai campionati FIFe), non pare possibile la 
loro ammissione. Ciò non toglie che, essendo il nostro un Club aperto e disponibile al dialogo, è ipotizzabile un futuro 
ulteriore scambio di idee ed il mantenimento di rapporti cordiali con questa nuova realtà felina italiana. 
 
Il Presidente informa i Soci sulla attuale situazione dei propri Giudici e Allievi Giudici. 
Informa che Anna Wilczek ha passato l’esame finale per Giudice di cat I, e che quindi è ora abilitata a giudicare le cat I, 
III e IV, che Marco Mazzoni ha passato l’esame per Allievo Giudice della cat II e che in proporzione con altri club 
FIFe, Club Italia è sicuramente quello con il maggior numero di Giudici ed Allievi considerati i Membri iscritti. 
Gli Allievi Giudici Fanny Tavernise (cat IV e III) e Simone Caratozzolo (cat IV e II) informano l’Aassemblea sulla 
propria situazione e le prospettive future. Non si hanno informazioni dall’Allieva Giudice Laura Manunta. 
 
3) Situazione di cassa, bilancio consuntivo 2013/2014 e preventivo 2015 
  
Il Tesoriere Caratozzolo illustra la situazione economica del Club; l'attivo risulta in Euro 1663,53. Il bilancio viene 
approvato all'unanimità e viene depositato agli atti. Si decide di concedere ai Soci la facoltà di scegliere di pagare la 
quota associativa per un’annualità ovvero per più annualità. Si decide all'unanimità che in caso di dimissioni o di 
decadimento la quota associativa versata anticipatamente non sarà rimborsata. 
Il Bilancio preventivo 2015 si basa prevalentemente sui rinnovi dei Soci già iscritti e potenziali altri Soci e non è stato 
pertanto, quantificato. 
Il Presidente chiede al Tesoriere di predisporre comunque un bilancio preventivo (2016) basato su questo criterio per la 
prossima Assemblea Generale del 2015. 
 
4) Risultanze della FIFe G.A. 2014 
 
Il Presidente, avendo partecipato all’Assemblea Generale FIFe in qualità di membro della Commissione Giudici e 
Standards, riporta le decisioni prese in tale sede che avranno, a partire dal 2015, un impatto sulla attività dei Soci del 
nostro Club: 
 

• Proposte del Board su nuovo sistema di expo 
• Proposta del Board su nuovo sistema di training 
• Proposta della JSC sul nuovo sistema di training e sul re-training dei giudici in previsione della nuova 

distribuzione tra le categorie. 
• Eliminazione del Transfer – sia tra soci che con soci esteri 
• Rionoscimento preliminare per il Selkirk Rex – SRL/SRS  (in cat II e divisi per gruppi come i rex)  e del Thai 

– THA  (in cat IV) 
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• Pieno riconoscimento del Singapura – SIN  in cat III 
• Riconoscimento della varietà Ticked nel  BRI (25) in tutti i colori riconosciuti 
• I BRI longhair verranno registrati come BRI x e non come XLH (Bri) 
• Riconoscimento del silver e golden nelle varietà “con pelo” dei DSP e PEB (81/82(83) 
• Nuove procedure per il riconoscimento di nuove razze 
• Nuove procedure per il riconoscimento di nuove varietà 
• Tassa annuale dei Giudici portata a 100 Euro 
• Non è obbligatorio esaminare razze in riconoscimento preliminare durante il training per diventare giudici, ma 

è altamente raccomandabile. 
• Non si possono aggiungere al certificato di allievo giudice i gatti visti durante il best in show. 
• Utilizzo del seminario compulsory: giudici solo per “attività”; allievi solo una volta per i 50 gatti 
• Sessioni di esame supervisionati dalla JSC 
• Certificati di allievo giudice devono essere responsabilità dell’allievo che li deve sempre portare con sé. 
• Nuove combinazioni per il best in show che potrà essere anche organizzato accorpando cat I e II oppure cat III 

e IV se l’organizzazione lo richiede e se non ci sono sufficienti gatti per categoria. 
• La Finlandia entra nell’organizzazione dello Scandinavian Winner Show. 
• Il best in show dei gatti di casa in occasione della Mondiale o dello SWS deve essere diviso in Longhair e 

Shorthair. 
• Breed BIS includerà anche i Sister Breeds (Per Exo oppure Sia e Osh, etc…) 
• Le conferme colore dovranno essere fatte solo da giudici abilitati in quella specifica categoria (in non-

European countries?) 
• Cancellazione dell’articolo riguardante gli “electronic devices” 
• Il Breed BIS può essere organizzato per ogni categoria (in riferimento alla nuova suddivisione). 

 
5) Proposte per attività del Club 
 
Il Segretario viene incaricato di elaborare un regolamento per l'organizzazione e lo svolgimento di un campionato 
Sociale. Ulteriori dettagli verranno divulgati più avanti. 
Il Presidente propone  di tenere dei seminari su argomenti suggeriti dai Soci in occasione della prossima Assemblea 
Generale del Club. Il seminario si potrebbe tenere il sabato e l’assemblea la domenica e si propone come date per la 
prossima Assemblea ed eventuale Seminario quella del 27 e 28 di giugno del prossimo anno.  
 
6) Varie ed eventuali 
 
Si conferma che, partendo dall’1 di giugno di quest’anno, è necessario essere presentati da un altro Socio per richiedere 
l’iscrizione al Club. 
 
Il segretario chiede la collaborazione di tutti i Soci affinché i documenti inviati alla Segreteria siano chiari e leggibili e 
tutte le pratiche siano esplicate nella maniera più precisa possibile e nel rispetto dei tempi. 
 
 
Non essendoci altri argomenti all’O.d.G. l’assemblea termina alle ore 19:30 
 
 

 
 


